

Chers parents ; chers élèves ;

En collaboration avec la fondation « Ajjalouna », une action sociale de nos élèves envers des enfants hospitalisés est prévue le lundi 11 avril 2016 dans les classes des élèves du cycle II (CP et CE1) qui en sont concernés plus particulièrement.

A cette occasion des crayons en forme de main ainsi que des stylos sont proposés à la vente à 5,000 L.L la pièce.

Par ailleurs, Le lundi 11 et le mardi 12 avril une vente sera assurée dans le jardin de l'établissement pendant la récréation entre 12h05 et 13h15 pour les élèves intéressés.

Les « Pétales de la vie » est une campagne printanière de levée de fonds visant à améliorer et égayer le quotidien d'enfants dans les différents hôpitaux du pays.

Merci de votre soutien.